
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Os  vereadores que este subscrevem, nos termos regimentais, indicam ao Executivo 
Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde,  a necessidade de  Ampliação e 
Reestruturação do Centro de Fisioterapia – Unidade de Reabilitação. 
 
 

Justificativa: 

 
Considerando a necessidade de garantir um atendimento digno e eficiente à 

população, viemos, por meio desta, indicar ao Executivo Municipal a urgente 
ampliação e reestruturação do Centro de Fisioterapia – Unidade de Reabilitação do 
município. 
 
Após visita ao local, constatamos que a unidade não dispõe de infraestrutura 
adequada para atender a demanda de pacientes que necessitam de terapias e 
reabilitação, comprometendo a qualidade dos serviços prestados. Entre os 
principais problemas observados, destacamos: 
 • Falta de espaço adequado: Os aparelhos, embora em bom estado de 
conservação, encontram-se entulhados por não haver espaço suficiente para sua 
disposição e uso adequado; 
 • Estofados rachados e mobiliário inadequado, necessitando de reparos 
e substituições para garantir conforto e segurança aos pacientes; 
 • Banheiro não adaptado, o que se mostra um grande problema, 
considerando que a unidade atende pessoas com mobilidade reduzida e em 
processo de reabilitação; 
 • Ausência de salas específicas para diferentes atendimentos, sendo que 
os gabinetes existentes são minúsculos e inadequados para um atendimento 
humanizado e eficiente; 
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            • Falta de banheiros diferenciados para pacientes e funcionários, 
comprometendo as condições sanitárias e a organização do ambiente; 
 • Ausência de extintores de incêndio, o que representa um risco à 
segurança dos pacientes e profissionais que utilizam o espaço; 
 • Ambiente de trabalho inadequado para os profissionais, 
impossibilitando que possam desenvolver plenamente suas atividades e explorar 
todo o seu potencial no atendimento a idosos, jovens e crianças que dependem 
desses serviços. 
 
Diante do exposto, indicamos ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de 
Saúde, que viabilize: 

   A ampliação da estrutura física da unidade, garantindo um espaço adequado 
para todos os atendimentos; 

   A criação de uma sala exclusiva para avaliação dos pacientes, garantindo 
privacidade e melhor organização no atendimento inicial; 

   A implantação de uma sala específica para eletroterapia, proporcionando um 
ambiente adequado para a realização dos tratamentos necessários; 

   A adaptação dos banheiros para acessibilidade, garantindo que todos os 
pacientes, especialmente aqueles com mobilidade reduzida, possam utilizá-los com 
segurança e conforto; 

   A construção de dois banheiros distintos, sendo um para os pacientes e outro 
para os funcionários, assegurando melhores condições sanitárias e de higiene para 
ambos; 

   A substituição de estofados danificados e reestruturação do mobiliário, para 
garantir conforto e segurança aos pacientes durante os atendimentos; 

   A instalação de extintores de incêndio e demais equipamentos de segurança 
exigidos por normas técnicas, garantindo a proteção adequada para pacientes e 
profissionais; 

   A reorganização dos aparelhos e equipamentos já existentes, assegurando um 
melhor aproveitamento do espaço e maior eficiência nos atendimentos. 
 

A modernização e ampliação do Centro de Fisioterapia não apenas garantirá 
um atendimento mais digno e eficiente, mas também permitirá que os profissionais 
ofereçam tratamentos mais completos, contribuindo para a saúde e qualidade de 
vida da população. 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
Por ser uma medida essencial para a saúde pública municipal e para a 

segurança dos cidadãos, solicitamos que esta Indicação seja apreciada pelo Plenário 
da Câmara Municipal e que sejam tomadas as providências cabíveis para sua 
execução. 
 
Aguardamos retorno e nos colocamos à disposição para contribuir no que for 
necessário. 
 

 

Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 18 de fevereiro de 2025. 

 

 
 
Vereadora Lorena B. Brito de Melo 
Presidente da Câmara Municipal de Gaúcha do Norte - MT 
 
 
 
 
Vereador Ronaldo Ribeiro 
Câmara Municipal de Gaúcha do Norte - MT 

 

 

 
 

 
 

 


